

## Maestros salen a exigir nivelación salarial en desfile de Xalapa

Por: ALBA ALEMÁN. 22/11/2023

Los maestros se manifestaron durante el desfile de la Revolución Mexicana este lunes 20 de noviembre

Xalapa, Ver.- En la conmemoración del **113 aniversario de la Revolución Mexicana**, maestros de Xalapa se manifestaron frente al gobernador del estado, **Cuitláhuac García Jiménez**, para exigir la **nivelación salarial**.

Este lunes 20 de noviembre se **llevó a cabo el desfile conmemorativo de la Revolución Mexicana**, en el que diversas autoridades estatales **presenciaron a los contingentes desde un templete**.

Minutos antes de que concluyera el desfile, profesores se **postraron frente al mandatario estatal con pancartas para manifestar su situación salarial**.

De acuerdo con los docentes, la **disparidad salarial** entre el personal de apoyo y **asistencia a la educación** y los maestros es notoria, pues hay casos en los que el personal de apoyo **percibe salarios superiores a los de los maestros a pesar de tener responsabilidades menores**.

“Es una **protesta a nivel nacional** y estatal que busca una **nivelación salarial justa**. **Existen numerosos** maestros tanto a nivel estatal como nacional que se sienten agraviados con el incremento, ya que no se ajustó en la proporcionalidad que **considerábamos adecuada**”, explicó el profesor **Juan Hernández**.

El docente indicó que **profesores de diversas partes de la entidad** intentaron llegar hasta la **capital del estado**, pero fueron retenidos por **elementos de Tránsito**.

Además, los docentes expusieron que a pesar del anuncio del incremento salarial que fue anunciado a nivel federal y estatal, **este no se aplicó de manera equitativa y hay maestros que perciben apenas seis mil o siete mil pesos de salario.**

Juan Hernández comentó que, en algunos casos, el incremento salarial de los maestros fue del **tres por ciento pese a que debía ser de un 74 por ciento.**

“Nos alegra el aumento del **74 por ciento para nuestros colegas de apoyo**, pero lo que lastima al magisterio es que solo se nos haya otorgado un tres por ciento de aumento”, agregó.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: MS noticias

**Fecha de creación**

2023/11/22